



El Ministro  
de Salud Pública

La Habana, 3 de diciembre de 2010.  
"Año 52 de la Revolución"

## **A TODOS LOS TRABAJADORES DE LA SALUD**

*Compañeras y compañeros:*

*En el día de hoy, celebramos el 177 aniversario del nacimiento de Carlos J. Finlay y Día de la Medicina Latinoamericana, momento oportuno para evaluar el trabajo realizado y cómo proyectarnos para brindar a nuestro pueblo la atención de salud que merece.*

*Somos testigos del esfuerzo, la tenacidad y entrega de la mayoría de ustedes en el trabajo diario. También nuestros colaboradores de la salud, escriben páginas gloriosas de sacrificio, altruismo, patriotismo e internacionalismo. Mención especial merece la Brigada Médica Cubana que en Haití enfrenta la epidemia de cólera.*

*Ambos ejemplos, son expresión de las ideas de la Revolución, de Fidel, de Raúl, que unen a las generaciones de cubanos, haciendo que haya una única historia, marcada por la defensa al derecho a la independencia, la soberanía y la dignidad de los pueblos. La salud es el derecho y el bien máspreciado del hombre y nosotros, somos el ejército que lo hace posible.*



El Ministro  
de Salud Pública

*Por todo lo anterior, hoy reafirmamos el ineludible deber y compromiso que tenemos de llevar a vías de hecho las transformaciones necesarias en el Sistema Nacional de Salud, lo que implica hacerlo más eficiente y sostenible, incrementar la calidad y satisfacción de la población con los servicios y continuar elevando el estado de salud del pueblo.*

*Por ello, reciban nuestro reconocimiento y felicitación en nombre del Consejo de Dirección del Ministerio de Salud Pública, del Secretariado del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Salud y en el mío propio.*

*Fraternalmente*

*Dr. Roberto Morales Ojeda*

